

Herr Pusch:

Warum dauerte die Versendung der Niederschrift der Ratssitzung vom 10. Dezember so lange? Die Niederschrift wurde am 17. Dezember erstellt und am 13. Januar 2015 in das Ratsinformationssystem eingestellt.

Antwort der Verwaltung:

Auf Grund der Feiertage und Urlaub der Mitarbeiter konnte die Niederschrift nicht früher eingestellt werden. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter fertigen die Niederschriften und legen diese dann auf dem Dienstweg vor. Danach müssen die Ausschussvorsitzenden die Niederschrift noch unterschreiben. Wir versuchen die Niederschriften so schnell wie möglich vorzulegen.